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近日，郑东新区管委会主任吴
福民到祭城路街道办事处调研，管
委会办公室、祭城路街道办事处等
单位主要负责人一同调研。吴福
民先后察看了中兴路社区服务中
心一站式办公大厅、图书室、文体
活动室等社区硬件设施建设、高铁
沿线综合整治及正光街城市管理
整治提升情况，听取了祭城路街道

办事处工作。
吴主任对该办今年以来的工

作给予了充分肯定，并就做好下步
工作提出了要求。他说，要抓产业
培育，发展街区经济。进一步理清
思路，强化引导，充分利用辖区楼
宇资源，吸引总部经济进驻。谋划
引进一批高端服务业态，催生拉动
产业发展的孵化器。还要抓基层

建设，促进社会稳定。要进一步完
善办事处班子成员分包行政村工
作机制，强化责任分解，深入基层
一线，切实解决基层稳定问题。
最好抓制度创新，提升城市管
理。要选定一个地点或一个方面
的具体问题作为样本点，深入一
线调查研究，通过创新制度提升
城市管理水平。

10日上午，郑东新区管委会常
务副主任赵新民到金光路办事处、
万滩镇调研郑东新区都市型现代
农业建设情况。在万滩镇十里店
村河南邦友农业生态循环示范园

和金光路办事处刘江村，赵新民仔
细察看了杏鲍菇等食用菌种植情
况和刘江黄河鲤鱼等水产养殖情
况。针对下一步的工作，赵新民要
求要运用现代企业经营管理制

度，围绕“农”字做文章，打造以
“农”为主的都市型现代农业。其
次要加强宣传，切实转变传统观
念，积极推动土地流转，夯实都市
型现代农业发展基础。

赵新民调研郑东新区都市型现代农业建设

近日，中国平煤神马集团法律
事务部部长刘信业一行到郑东新区
考察，郑东新区管委会主任吴福民在
管委会会见了客人，经济发展局和

金融服务局相关负责人参加会见。
吴福民主任向客人介绍了郑

东新区 10年的发展历程和取得的
成就，刘信业部长向东区介绍了中

国平煤神马集团基本情况和发展
方向，双方就郑东新区金融集聚核
心功能区的规划建设和项目准入
标准等情况进行了交流。

中国平煤神马集团考察郑东新区

为方便群众办事，市食品药品
监督管理局郑东分局于12日正式

入驻郑东新区行政服务
中心，在 13 号窗口开展
办理《餐饮服务许可证》

业务，进一步增强了行政服务中心
一站式服务功能。截至目前，行政
服务中心已入驻窗口单位 25 家，
可以办理 100 余项行政审批和服
务事项。

市食品药品监督管理局郑东分局
进驻郑东新区行政服务中心

日前，郑东新区在管委会召开
2013 年防汛工作会，管委会主任
吴福民，党委副书记赵兴斌，纪委
书记邰松章，管委会副主任赵长

根、苏西刚出席，各乡（镇）办事处
负责人，管委会相关局（办）、郑州
市森林公园、河南东龙控股有限公
司等单位负责同志参加。

郑东新区召开2013年
防汛工作会

统筹 曹杰 编辑 马燕 校对 邹晓梅 版式 王姿

找晚报请拨打找晚报请拨打

96678

S
郑东金版

始创于1949

邮箱：zzwbsqb@163.com 热线：96678郑州晚报市民记者群：284639086

郑州晚报记者 马燕

免费直投免费直投
免费赠阅免费赠阅

10 日下午，信泰人寿保险股
份有限公司副总裁许文一行到郑
东新区参观考察，郑东新区管委会
副主任周军营会见了客人。双方
就郑东新区的发展状况及金融集
聚核心功能区的功能定位等进行

了深入探讨，许文对郑东新区10年
来的快速发展给予高度评价并表
达了携手合作、共进双赢的意愿。

据了解，信泰人寿保险股份有
限公司总部位于浙江杭州，公司成
立于2007年。


